

Schützenbrüderschaft Freiheit: SANDRA OLBRICH IST DEUTSCHE VIZE-MEISTERIN

Fast auf den Tag genau zwei Jahre nach Beginn der Zusammenarbeit Sportschützin Sandra Olbrich/Trainer Christian Pinno wurde auf den Deutschen Meisterschaften in München die harte und kontinuierliche Trainingsarbeit belohnt: Eine Silber- und eine Bronzemedaille bedeuteten nicht nur für Sandra Olbrich nach ihrem Gewinn von vier Goldmedaillen auf den Landesmeisterschaften den bisher größten Erfolg, sondern auch für die Schützenbrüderschaft Freiheit und den Gewehrbereich des Kreisschützenverbandes Osterode am Harz.

Olbrich ging in München mit ihren Mannschaftskameraden Alina Hill und Andre Stellmann an den Start. In der Disziplin Luftgewehr Dreistellungskampf 3x10 Schuss war Andre vom Pech verfolgt: Aufgrund eines Waffendefektes kam er lediglich auf 264 Ringe, wodurch alle Hoffnungen auf eine Mannschaftsmedaille begraben werden mussten. Alina konnte zufrieden sein. Sie belegte mit 287 Zählern unter 57 Teilnehmerinnen den 20. Platz. Olbrich blieb im ersten Anschlag fehlerfrei (Liegend 100) und legte im Stehend 96 nach. Die junge Freiheiterin behielt bei ihrem zweiten Auftritt in München



nach 2002 die Nerven und kam im abschließenden Kniendschießen auf 98 Ringe. Das Gesamtergebnis von 294 bedeutete die Silbermedaille und die Deutsche Vize-Meisterschaft.

Keine 24 Stunden später stand das Stehendschießen auf dem Programm. Wieder gab es Edelmetall zu feiern, und wieder konnte Sandra Olbrich dieses in Empfang nehmen. Für insgesamt erzielte 193 Ringe erhielt die Schülerin die Bronzemedaille und musste sich nur um einen Punkt den beiden Erstplatzierten geschlagen geben. Die Resultate von Hill (14./184) und Stellmann (51./182) sorgten für Platz sechs in der Mannschaftswertung.

Ein besonderes Erlebnis war der ShootyCup, zu dessen Endkampf sich die drei Schützen als Sieger der niedersächsischen Landesausscheidung im Rahmen der nationalen Titelkämpfe qualifiziert hatten.

Über 1.000 Zuschauer verfolgten den spannenden Wettbewerb, bei dem alle Teilnehmer im Vorkampf 20 Schuss Stehend abgeben müssen. Die besten acht Teams aller Landesverbände qualifizieren sich für das anschließende Finale, das dann von einem zugelosten Nationalkaderschützen für das jeweilige Schüler-Team bestritten wird. Die Vorrunde gewann Olbrich im Einzel mit 193 Ringen, die Mannschaft hatte mit einem Ergebnis von 554 und Rang vier den Finalplatz sicher. Der zugeloste Schütze Andreas Häusler erwies sich als Glücksfall: Schuss für Schuss kämpfte er sich immer weiter nach vorne, bis am Ende der Bronzeplatz feststand, für den die jungen Sportler wertvolle Munitions- und Erinnerungspreise in Empfang nehmen konnten.

Trainer Christian Pinno zeigt sich angesichts dieser Leistungen natürlich zufrieden. Für Sandra Olbrich, die in die Jugendklasse wechselt, beginnt nun das Training mit Kleinkalibergewehr, auch die Vorbereitungen und Mannschaftsplanungen für das nächste Jahr laufen auf Hochtouren. „Man wird von meinem Schützling Sandra Olbrich noch viel hören“, ist Pinno überzeugt.

Zu Hause angekommen wurde Sandra Olbrich im Schützenhaus von zahlreichen Gratulanten überrascht, darunter Vertreter aus Politik und den Sportverbänden. Der Verein hatte zum ersten DM-Empfang eingeladen.



Die Medaillen im Überblick:

Silber Sandra Olbrich 294 Luftgewehr Dreistellungskampf 3x10 Schüler

Bronze Sandra Olbrich 193 Luftgewehr Schüler

ShootyCup:

Gold Sandra Olbrich 193 Luftgewehr Schüler

Bronze Sandra Olbrich 554 Luftgewehr Schüler (Team)
Alina Hill
Andre Stellmann

Weitere Informationen rund um den Verein und um den Schießsport unter www.sbfreiheit.de.

Ursula Pinno, Schriftführerin